



## Osternachtfeier in der Kirche Mariä Himmelfahrt Törwang

### Beitrag

Das Osterlicht ist entzündet – Lumen Christi! Das Osterfeuer wurde in der Osternacht – am Beginn der Liturgie – vor der Kirche Mariä Himmelfahrt in Törwang entzündet und geweiht. Danach wurde die Osterkerze von Diakon Günter Schmitzberger vor der Kirche am Osterfeuer entzündet. Die Christen folgten der Kerze als Zeichen für den auferstandenen Christus in die noch dunkle Kirche. Dort entzündeten die Besucher des Gottesdienstes nach und nach ihre eigenen kleinen Kerzen am Osterlicht. Auf diese Weise erhellte der Kerzenschein nach und nach die ganze Kirche. Damit wurde zum Ausdruck gebracht: Jesus Christus bringt Licht in die Dunkelheit der Welt und die Botschaft Jesu bringt Licht in das Leben jedes Christen. Dieses Bekenntnis wird noch verstärkt, wenn bei der anschließenden Weihe des Taufwassers die Osterkerze eingetaucht wird. In der Weihe des Osterwassers werden die Gläubigen an ihre Taufe und an das Heilsgeschehen erinnert. Dieses geweihte Wasser dient für das kommende Jahr als Taufwasser. Am Ende des Gottesdienstes wurden auch die vielen mitgebrachten Osterkörbe gesegnet, die die Besucher dann gemeinsam mit dem Osterlicht und dem Osterwasser mit nach Hause nahmen.

Fotos: Rainer Nitzsche













*Francesca D'emanuele*  
KONDITORIN



## Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2  
83101 Achenmühle  
Telefon: 08032 / 1602  
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: [www.francescademanuele.de](http://www.francescademanuele.de)  
Mail: [mail@francescademanuele.de](mailto:mail@francescademanuele.de)

### Kategorie

1. Kirche

### Schlagworte

1. Samerberg
2. Törwang